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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

 

Seu presidente, nobres colegas vereadores, por um lapso de minha parte eu acredito que não 

cumprimentei nem a Cris nem a dona Maria Bezerra obrigado, pela presença de vocês aqui no 

plenário da câmara municipal para nós é motivo de alegria saber que vocês podem estar 

contribuindo para a divulgação dos trabalhos aqui realizados, senhor presidente nós tivemos a 

oportunidade nessa semana que passou participar das comemorações da promulgação da 

primeira constituição do Estado de Rondônia que aconteceu nas dependências da Assembleia 

Legislativa do Estado de Rondônia e na sessão de abertura lá estiveram diversos parlamentares 

constituinte daquela época, pessoas que trabalharam de forma árdua e muito responsável para 

dar o Estado de Rondônia a sua criação plena que é exatamente a partir da elaboração e 

promulgação da primeira constituição do estado bem como a criação dos poderes que existem 

na República Federativa do Brasil, a saber, o executivo, o legislativo e também o judiciário nós 

sabemos que o governador Coronel Jorge Teixeira de Oliveira nos primeiros momentos da 

criação do estado de Rondônia ele exerceu as duas funções de executivo e legislativo 

exatamente por que nós não tínhamos ainda eleitos a nossa assembleia legislativa ele 

governava através de decreto leis e lá estava por exemplo o primeiro presidente da assembleia  

legislativa José de Abreu Bianco, diversos deputados que hoje já não estão participando mais 

da vida política ativa do nosso estado, mais foi um momento memorável de recordações  de 

lutas e desafios que o Estado de Rondônia tinha naquela época da sua criação e estruturação 

hoje nós comemoramos 36 anos da primeira constituição e muito felizes pelo estado que nós 

temos pela pujança econômica, pela população bonita que tá sendo constituída, pela 

miscigenação de povos que vieram de  quase todas as regiões e estados do nosso país, 

Rondônia ele tem um privilégio exatamente de ter essa constituição social de sua população 

gostaria também de dizer com relação a liberação de emenda que o nosso prefeito com muita 

propriedade e também o Cleone já falou aqui que se constituiu nesse ano de dois mil e dezenove 

um problema seríssimo para todos os nossos municípios e também para o município de Vale do 

Anari até hoje infelizmente o governo estadual ainda não está liberando as emendas destinada 

a estruturação e a execução de obras no nosso município que vem inviabilizando seriamente 

não só o município de Vale do Anari mais todos municípios do nosso estado de Rondônia e é 

importante que a nossa imprensa local aqui na presença do Hugo e do Japão possa tá 

divulgando com mais amplitude pra que a nossa população tenha conhecimento dessa situação 

que não é criada pelo executivo municipal nem pelo legislativo mais é uma situação externa as 

nossas vontades gostaria de lembrar também que na nossa estada na assembleia legislativa 

tivemos a oportunidade de visitar diversos gabinetes e lá eles falavam quase que a mesma 

língua das dificuldades que vem encontrando com relação a liberação das suas emendas 

destinada aos diversos municípios do nosso estado e também ao município de Vale do Anari 

lembrar e aqui eu gostaria senhor prefeito, secretário de obras, secretário de gabinete, vou 

colocar minha posição com relação a questão da recuperação das nossas estradas e 

principalmente com relação ao cascalhamento nós sabemos que existe uma legislação estadual 

e federal que vem criando alguns entraves para execução dessas obras se aventurar na 

execução dessas atividades não liberada é temerário, é temerário porque nós sabemos e o 

Cleone o nosso secretário de obras acabou de dizer aqui o que, que vinha acontecendo no São 

Marcos se não fosse o conhecimento particular que tinha com algumas pessoas a situação do 

maquinário do nosso município teria tomado outra destinação que não é aquilo que nós 

queremos então eu só gostaria de deixar aqui registrado que é temerário a execução das 

atividades nessas linhas com cascalhamento uma vez que as cascalheiras não estão liberadas 

corre um risco muito grande desse maquinário serem apreendidos não pela vontade dos órgãos 

competentes mais por uma questão de execução e obediência a legislação vigente que está no 
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nosso estado mais de fato o executivo é quem vai tomar essa decisão, lembrando que na nossa 

estada junto com o deputado Laerte nós lá estávamos enumerando os diversos recursos que ele 

destinou ao nosso município no ano passado e na oportunidade nós agradecemos imensamente 

por que ele beneficiou muito a nossa população não era do jeito que nós talvez queríamos mais 

de qualquer forma foi melhor, com segurança eu falo isso melhor os recurso que ele mandou e 

a execução do serviço que ele fez no nosso município de que se ele não tivesse enviado os 

recursos para que a prefeitura pudesse, pudesse estar realizando todo o serviço em diversas 

linhas do nosso município foi através desses recursos que com certeza absoluta melhorou 

substancialmente o tráfego nas nossas estradas e diversas linhas do nosso município prefeito 

então nós só temos a agradecer, agradecer os recursos que ele mandou e aquele que ele está 

disponibilizando para o nosso município nesse ano de 2019 como por exemplo recurso para a 

compra de um pipa que vai atender a secretaria de obras que tanto necessita para desenvolver 

as suas atividades ao longo da recuperação das nossas linhas vicinais do município então isso 

é importante que as emendas do nosso deputado, de todos eles  possam vim, e possam vim  para 

ajudar o município a crescer a melhorar substancialmente as condições de vida da nossa 

população eu espero sinceramente que o senhor tenha sucesso na execução desse serviço e que 

nada venha acontecer daquilo que nós tememos porque é possível que possa acontecer mais a 

população, uma vez sendo executado esse serviço será de fato quem será beneficiado eu espero 

que isso aconteça a contento que nada aconteça de contra tempo para que a gente possa 

brindar os nossos moradores da linha C70 da linha C66 com cascalhamento integral dessas 

duas linhas que é uma reivindicação e uma demanda de longa data daquela nossa população 

desde o ano passado mais que esse ano poderá vir a acontecer muito obrigado senhor 

presidente. 


